

## **SAINT JEAN HONORÉ dimanche prochain A MÉRANGLE**



Une pieuse cérémonie aura lieu dimanche prochain 20 juin, à MÉRANGLE.

En effet, sur l'initiative de M. Roger Hélix, ancien adjoint de La Chapelle-Forainvilliers, passionné de tout ce qui touche à l'histoire locale, M. l'abbé Pichot, curé de Broué, bénira une nouvelle statuette de saint Jean qui, à nouveau, veillera de sa niche aux destinées de MÉRANGLE.

« Vous savez, c'était, à l'époque, une grande fête que la Saint-Jean à MÉRANGLE », nous a déclaré Mme Louvet, 84 ans, la sympathique doyenne, qui se souvient fort bien que les jeunes filles du village habillaient la statuette pour le dernier dimanche de juin et qu'elles fleurissaient abondamment sa niche.

« On venait à pied ou en carriole à la Saint-Jean à MÉRANGLE, et je me souviens y avoir vu les premiers vélos », a ajouté l'alerte doyenne.

On vénérât, sans cérémonie officielle, la statuette de saint Jean (Mme Louvet nous dit qu'une année, parmi les fleurs, il y avait un bouquet de branches de cerisier avec des fruits rouges, et chaque foyer accueillait de nombreux invités à un joyeux dîner avant de valser au son du violon du père Gandolin, sous la tente dressée sur la petite place qui n'est autre, de nos jours, que le carrefour où se rejoignent les routes de Prémont, Marsauceux et Prouais.

Mais les années ont passé et la tradition de ce pèlerinage s'est perdue petit à petit, la dernière guerre lui portant un coup fatal. Et, tout récemment, la statuette du saint, minée par le temps, s'est brisée.



**BÉNITE PAR L'ABBÉ  
PICHOT CURÉ  
DE LA PAROISSE**

**1971**

C'est alors qu'avec M. l'abbé Pichot, M. Hélix se mit en quête de trouver un nouveau saint Jean en pierre afin de ressusciter la vieille tradition locale.

Ainsi, dimanche prochain, une cérémonie marquera solennellement la bénédiction du nouveau saint Jean qui, précisons-le, est en pierre reconstituée, et qui a été scellée sur un socle sur lequel M. Hélix a eu la patience de graver les inscriptions suivantes :

« Offert par la famille Hélix-Louvet, le 20 juin 1971 - Bénite par l'abbé Pichot, curé de la paroisse. »

Les conseillers municipaux de La Chapelle-Forainvilliers, MM. F. Lamy, maire ; G. Marie, adjoint ; J. Boulpicante, A. Cardin, R. Noël, K. Oréal (MÉRANGLE) et A. Egasse, Lucienne et Pierre Le Marhadour (La Chapelle), ont tous signé à la base du socle.

G. L.

Notre photo :

▲ La nouvelle statuette de saint Jean.